



El Aeropuerto de Barcelona-El Prat reabre la pista transversal tras finalizar las obras de conservación

- **Estos trabajos de mejora permiten seguir utilizando la pista cruzada y por lo tanto su uso en la configuración nocturna en beneficio de las poblaciones colindantes a la instalación**
- **La obra se ha realizado cumpliendo las fechas previstas en la planificación**

02 de mayo de 2012

La pista transversal del Aeropuerto de Barcelona-El Prat reinicia su operativa esta noche a partir de las 23.00 horas tras la finalización de las obras de conservación, cumpliendo las fechas previstas en la planificación de la obra. La recuperación de la actividad de la pista permite retomar su uso para la configuración nocturna, establecida para minimizar el impacto acústico sobre las poblaciones colindantes a la instalación.

Estos trabajos se acordaron en el Grupo Técnico de Trabajo de Ruidos (GTTR) formado por responsables de Aena, de la Conselleria de Territori i Sostenibilitat, así como representantes de los ayuntamientos de las poblaciones contiguas al aeropuerto como son El Prat de Llobregat, Gavà y Castelldefels, entre otros.

Las obras, que se iniciaron en abril del pasado año, tenían como finalidad seguir utilizando en el futuro esta pista en la configuración nocturna, beneficiando, así, a las poblaciones que conviven con el aeropuerto.

Para minimizar la afectación a las poblaciones cercanas al aeropuerto, así como el impacto en la operativa aeroportuaria, las obras se planificaron en tres fases, acortando el tiempo de cierre total de la pista durante la ejecución de la obra.

Nota de prensa

Los trabajos, realizados por la empresa Copcisa, han supuesto una inversión por parte de Aena Aeropuertos de más de 9,6 millones de euros.